



LUDVIG

Ludvig vereint gleich zweifach das wertvolle Ladykiller xx-Blut in seiner Genetik. Überaus vermögendes Springen sowie eine gute Technik machen ihn zu einem interessanten Nachwuchstalent für die weitere Ausbildung. Das Gefühl unter dem Reiter lässt dabei auf die Zukunft hoffen. Selbst im Sport unter Jörg Kreuzmann erfolgreich, kann Ludvigs Vater Lasino auf zahlreiche Söhne und Töchter im internationalen Sport verweisen. Lord Louis unter Alois Pollmann-Schweckhorst und Lars Nieberg, Le Beau mit Stein Endresen und Leconte unter Marcus Ehning sind Paradebeispiele seiner Vererbungskraft. Aus der weiteren direkten Mutterlinie stammen die Sportpferde Luciano (1,40m) sowie Revange (1,50m) und Calmond (1,50m). Der Stamm 2543 brachte nicht nur den Siegerhengst des Jahres 2016 Unlimited, sondern auch viele weitere Spitzenpferde.

Ludvig has two crosses to valuable TB sire Ladykiller. An interesting young talent for further development in view of his extremely scopey jumping and good technique. The feeling he gives under the rider is very promising. Himself a successful sport horse under Jörg Kreuzmann, Ludvig's sire Lasino has numerous international show jumping sons and daughters, with Lord Louis (Alois Pollmann-Schweckhorst and Lars Nieberg), Le Beau (Stein Endresen) and Leconte (Marcus Ehning) as prime examples of his powerful genetics. The direct damline's produce includes the sport horses Luciano (1.40m), Revange (1.50m) and Calmond by Clarimo (1.50m). Stem 2543 has not only produced the 2016 champion stallion Unlimited, but also the stallion Lasino or the mare Caretina de Joter, to name only a few.

Stamm/female line: 2543 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Lasino, Acodetto, Lux Z · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Loreana (Lars Nieberg), Lone Star (Helge Deußner), Latino (Tjark Nagel)

135

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 19.02.2014 Farbe:
DkBraun

Thiedemann Klaus
Hof Thiedemann GbR
DE421000044714
Größe: XL

25764 Oesterwuth
25764 Oesterwuth
Wallach
FN-Name: LUDVIG

Lasino DE321210161491	Landgraf I	Ladykiller xx	Sailing Light xx Lone Beech xx
		Warthburg H	Aldato Schneenecke H
	Arina HSP	Capitol I	Capitano Folia H
		Svettana HSP	Lord Maya HSP
Balea ZB1-BP DE421000137009	Legolas	Lordanos	Landos W-Ashley H
		Diadem II H	Silvester Melissa H
Stamm 2543	Viola XXXI ZB1-BP	Calato	Capitol I Vanessa III HSP
		Ornella VII ZB1 BP	Candillo Hera XVI H